



El Covid mata, la vacuna salva vidas. Vacúnate de una.



EMERGENCIA POR CORONAVIRUS Moscú ordena vacunación obligatoria ante negativa de habitantes a inocularse

hace 56 segs



EUROCOPA 2021 Timothy Castagne fue operado con éxito, tras sufrir 6 delicadas fracturas en el rostro

hace 1 min



BARRANQUILLA Un muerto y dos heridos en ataque sicarial en el barrio El Bosque

hace 2 mins



BARRANQUILLA Falleció la mujer que fue quemada junto a su pareja en la calle 72

hace 58 mins



ATLÁNTICO "Alcalde de Malambo desacata mi reintegro al hospital": Eimy Camargo

hace 58 mins



GENERALES

Grupo Petromag y Ecopetrol rompen récord en movilización de carga por el río

COMPARTIR TWEET COMPARTIR

En dos barcasas fueron movilizados 38.100 barriles de combustible desde el municipio La Gloria, Cesar, hasta Barranquilla.

Como un hito para la navegación en el río Magdalena fue catalogada la movilización de carga de combustible de Ecopetrol, realizada por las compañías del Grupo Petromag, integradas por la sociedad portuaria La Gloria, flota naviera Big River y Petromag S.A.S., con destino a la Zona Portuaria de Barranquilla en la terminal de Portmagdalena.

El desplazamiento del combustible se realizó en dos barcasas, una con 18.600 barriles y otra con 19.500 desde el municipio La Gloria, Cesar, hasta la ciudad de Barranquilla en un plazo de tres días, logrando un recorrido ininterrumpido de 435 kilómetros.

Para el Grupo Petromag, este logro demuestra que sí es posible la navegabilidad en el río Magdalena con altos calados permanentes.

"Fueron 435 kilómetros, desde La Gloria - Cesar, que se hicieron en tres días y pudimos en dos barcasas, cada una con un volumen aproximado de 20.000 barriles, desplazar desde el municipio de La Gloria hasta la ciudad de Barranquilla con 12 pies. Normalmente las barcasas que transitan por el río no pueden cargar más de seis pies, aquí cargamos casi el doble en dos equipos".



Registro de 12 pies de calado en una de las barcasas. Foto: Cortesía

"Otro hito que se rompe es en el kilómetro 299 del sector conocido como 'Pinillos' que históricamente era un sector sedimentológico, porque se une el río Cauca con el río Magdalena, ahí también se rompió otro hito y pudimos pasar por los equipos sin fraccionar con 12 pies en el caño conocido como La Victoria", destacó el Grupo Petromag.

La movilización de esta carga evidencia que, con un buen calado, el río Magdalena tiene un alto potencial logístico.

El Grupo Petromag celebró que "estamos rompiendo hitos comerciales, prácticos y reales para después sopesarlos y compararlos con la teoría para definirlos bien y tener un río científicamente medido y comparado realmente con la praxis, es decir, que de ahora en adelante podemos decir que el río Magdalena es navegable 435 kilómetros con 12 pies en aguas altas".

TAGS

- ZONA CARIBE RÍO MAGDALENA GRUPO PETROMAG ECOPETROL

COMPARTIR TWEET COMPARTIR

Transporte del combustible en una de las barcasas. Foto: Cortesía



ATLÁNTICO

Por un pollito, dos amigos se enfrentaron a cuchillo en Sabanagrande

hace 2 horas



CUMBRE EE.UU.-RUSIA

Primer cara a cara entre Vladimir Putin y Joe Biden en Ginebra

hace 2 horas



EMERGENCIA POR CORONAVIRUS

Francia elimina el tapabocas en la calle y adelanta el fin del toque de queda

hace 2 horas



BARRANQUILLA

Sicarios en moto asesinaron a un hombre en el barrio La Gloria

hace 2 horas

Te puede interesar



CORONAVIRUS EN COLOMBIA

Mayores de 45 años solo deben presentar su cédula para vacunarse: Minsalud

hace 1 hora



JUEGOS PANAMERICANOS 2027

"¡A Barranquilla nada le queda grande! Seremos sede de los Panamericanos": excalde Char

hace 1 hora



ZONA CARIBE

Falleció el alcalde de Margarita, Bolívar, por Covid-19

hace 57 mins

SECCIONES

- Inicio Videos Judicial Deportes Política Sociales Opinión

DESTACADOS

- Barranquilla Atlántico Zona Caribe Colombia

